
員会に参加した際「雄飛新聞ってこんなに早くから作ってたんだ！」と衝撃を受け、これはぜひみなさんに知っ

   ＊各専門委員１学期の活動内容＊

【学年委員会】…親子ふれあい活動の企画・運営、バザー「キッズゲーム」担当

【広報委員会】…雄飛三校合同広報委員会(全4回)、広報活動(行事での撮影)、

　　　　　　　　バザー「ペットボトル飲料販売」担当、雄飛新聞発行

【保体委員会】…親子ふれあい活動運営補助、人権ふれあい学級(市主催)参加

　　　　　　　　バザー「パン販売」担当、佐賀市社会人権同和教育推進協議会総会参加(代表者1名)

　　　　　　　　学校保健委員会参加8/22予定(代表者1名)

【父親委員会】…佐賀市一斉フリー参観デー駐車場警備、親子ふれあい活動運営補助、

　　　　　　　　バザー「かき氷販売」担当、バザー駐車場警備

【生活指導委員会(地区役員)】…交通立番、「こども110番の家」整備(旗交換、新規登録や削除等)

　　　　　　　　　　　　　　　佐賀市一斉フリー参観デー受付(代表者８名)、バザー品の回収、

　　　　　　　　　　　　　　　バザー「バザー品販売」担当、雄飛資源物回収8/5予定

≪ＰＴＡ会員のみなさまへ≫ 　いつもＰＴＡ活動にご協力いただきありがとうございます！

令和５年７月吉日

PTA会長　原口和貴

佐賀市立金立小学校金立小ＰＴＡだより

４年ぶりのバザー開催、行事続きで大変な中グループラインでもそれぞれ準備を進めていただき、円滑に活動

することができました。本当にありがとうございました！引き続き、今後ともよろしくお願いします！

≪役員の声～１学期の活動を終えて～≫

　みなさんにＰＴＡ活動の楽しさや活動内容を知ってもらいたくて発行しました。次期役員選出の参考になれば

と思います。最初にＰＴＡだよりを作りたいと思ったきっかけは、昨年広報委員の顧問として三校合同の広報委

専門委員30名、地区役員34名、みんなで一致団結して頑張りました！！　　　ＰＴＡ会長　原口 和貴

≪１学期のＰＴＡ専門委員 活動報告≫

ふれあい活動やバザーについての話し合いを行いました。４年ぶりの学年委員による親子ふれあい活動企画、

　4/13の新旧常任委員会で顔合わせや連絡先交換や引き継ぎ業務を行い、5/11と6/8の常任委員会で主に親子

てもらいたいと思ったことでした。もうすぐ発行されるので楽しみです。一学期のＰＴＡ活動、本部役員11名、

＊学年委員＊大林(２年)

↑ R５年度 ＰＴＡ本部 ↑ 6/8 常任委員会 ↑ 5/18 雄飛三校合同 広報委員会

＊広報委員＊山田(1,4年) ＊保体委員＊槇(1,2年)

＊父親委員＊石丸(1,3,5年) ＊地区役員＊原口(2,6年) ＊ＰＴＡ本部＊向門(４年)

親子ふれあい活動とバザーが

終わりとりあえずホッとして

います。バザーは出店が多く

お祭り雰囲気でとても楽しめ

ました。

初めは不安でしたが楽しく活

動できました。広報活動やバ

ザーでは、子供たちの楽しそ

うな姿が見れて良かったです。

初めての保体委員で不安でしたが

他の役員の皆さんと和気あいあい

と活動できました。活動を通じて

沢山の方と関わることができ貴重

な経験が出来ました。

PTAの皆さんの頑張りでバザー

を成功させられたことが感動的

でした。行事を戻していく大変

さはありますが、これからも

”やるからには楽しく”子ども

達のために頑張ります。

毎回楽しく活動できました。

親同士の交流の機会が増え、

普段関わりのない人とも知り

合えて、今後の行事や活動が

ますます楽しみです！

バザーでのカキ氷販売で子供

たちがドキドキしながらお買

物した後に、嬉しそうに食べ

ている姿がとても素敵でした。



「子供の楽しむ姿を間近で見れるなど、貴重な経験に携わることができ、良かったです。」（学年委員 ３年 辻）
「どんな活動をするのか分からず不安でしたが委員の皆さんのおかげで楽しめました。」（学年委員 １年 嘉村）
「他の親子とも仲を深められて、親子で楽しめて良かったです！」（６年 児童）
「ただの輪投げと油断していたら、まさかの白熱！親の方が熱くなり汗だくでした(笑)」（２年 保護者）
「初めてのスカットボールでしたが、親子共に楽しむことができました。」（４年 保護者）
「スカットボールの球が入りそうで入らず、子どもたちとワーワー言いながら楽しめました♪」（６年 保護者）

「みんなでワイワイはやっぱりいい！子供達も楽しめたようで、開催に感謝です！」（地区役員 ２年 伊東）
「バザー品の強気の値付けが今回の売上に繋がったのだと確信しております(笑)」（広報委員 ２年 江里口）
「子供たちとPTAの方々含め保護者さん達との交流が出来てとても楽しかったです！」（おたすけ隊 １年 緑川）
「友達とバザー品を買ったり、色々食べれて全部楽しかったです。」（４年 児童）
「久しぶりで楽しかった！自分で買い物できるのが楽しかった！思い出になった。」（６年 児童）
「品物とお金を直にやり取りする体験は、子ども達にとって良い経験になったと思います。」（２年 保護者）
「子どもも大人も楽しめるバザーだったと思います。品揃えの多さに驚きました。」（２年 保護者）
「会場に知り合いの役員さんが多く子供たちは安心して買い物を楽しめたと思います。」（２年 保護者）

≪顧問 副島校長より≫
　この１学期は、親子ふれあい活動や雄飛友愛バザーなど、子どもたちと保護者の皆さまが一緒に

楽しむことができる行事をPTAの皆さんが中心となって企画・運営していただき、本当にありがたく

思います。なにより、子どもだけでなく、大人の方も楽しまれている姿がいいなあと思いました。

夏休み、２学期もよろしくお願いします。

≪ＰＴＡ会長のつぶやき≫
　１学期の活動お疲れさまでした。今後は金立まちづくり協議会との共催の行事もあります。入学式で１年生の

保護者の方にお伝えしましたが、大人同士の仲間の輪が広がれば、それが子どもたちのための

環境づくりに繋がります。１学期は不審者騒ぎも数件ありました。１学期のＰＴＡ活動で

”子どもの親の力が集結するとすごい”と改めて実感しましたが、この力をもっと子どもたちの

ために発揮したい！まずは我が子から、近所の子、おともだち、同学年の子、地域全体に…

まずは挨拶の気軽な声かけから、町全体で、大人みんなで、子どもたちを守っていきたいです！

地域の方やママ友パパ友、大人同士のコミュニケーションやネットワークも、どんどん繋げて

広げて、活用していきましょう。学校行事や地域行事、ＰＴＡ活動での大人同士の交流は、

子どもたちの命綱になると思います。今後ともよろしくお願いします！

準備風景しゃしん　　

役員以外の協力者「おたすけ隊」６名にもご協力いただき、大活躍でした。ありがとうございました！！

≪6/11 親子ふれあい活動≫　学年委員さん、楽しい時間をありがとうございました！！

≪6/25 雄飛学園友愛バザー≫　たくさんの方にご来場いただき、大成功～！でした！


